

## 1月8日（火） 書きぞめ制作会

体育館にて書きぞめの制作会が行われました。冬休み明けでしたが、どの子ども集中して臨むことができました。



## 1月25日（金） 夢いっぱいアート展見学

電車とバスの公共交通機関を利用し「アート展見学」へ行ってきました。展示館では、本校の作品・他の学校の作品を鑑賞し、最後に自分のお気に入りの作品に理由を添えて紹介しました。また、昼食は「ガスト」で残金を考えながら注文することができました。笑顔いっぱいの子ども達でした。



電車の切符を買いました。



おいしいなあ～



## 1月30日 芸術鑑賞会

「くまぴよ隊」の演奏を鑑賞しました。「踊るぽんぽこりん」「栄光の架け橋」「アンダーザシー」等、子ども達に馴染みのある曲を演奏していただきました。アンコール曲の「USA」では、ノリノリで踊る姿がありました。



くまっち!



## 1月30日 クラブ見学・・・3年生

3年生が、クラブを見学しました。4年生からクラブが始まるので、とても楽しみにしています。「どんなクラブがあるのかな。」「どんな事をやっているのかな。」「どのクラブに入ろうかな。」と、キラキラした瞳で見学しました。



美味しそう♪

